

Franckesche Stiftungen zu Halle

Lebenslauf von Barthold Wichers.

Wichers, Barthold

Halle (Saale), 21.01.1706

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-193815](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-193815)

Homo proponit, Deus disponit.

Barthold Wichers Hammopolitanus.
 natus C|17C|XXXIV Mens: Aug: die 7
 Parente Henrico Wichers (ive Hamburgi
 Matre Gesche Nordthoffs, quæ mature decessit,
 Patens adhuc in vivis. Charissimus Pa-
 tens, qui quid Educationi suæ deesse, ar-
 bitratus, institutione Preceptorum supple-
 retur; Quam ob rem primis annis Informati-
 oni B. Dom: Cronenberg: ne voluit commissum
 qui etiam cum ~~ad~~ colendâ pietatem tum
~~studia~~ (per auxilium Dei) tenellam mentem
 instruit.
 M. D. C. LII Sub. A. D. P. G. Krusike olim Sub.
 Confect: nunc vero Confectore Scholam Hamb:
 St. Iohannis vulgò dictam per biennium frequen-
 tavi; Summum vero ratio, animum diutius stu-
 diis accommodare meum, prohibuit, causa magis
 dedit, ut Artem Papmaricam eligerem, cui
 tempore Harriam sum profectus et ibi in
 Officinâ Heersfordianâ (platea vulgò dicitur
 Zeyßbrüg-~~den~~) annos disciplinae præscriptæ
 absolvi, quod testimonium, à Matrâ Heers-
 fordi mihi communicatum, testatur. Quibus
 annis.

